

MEDIO: RADIO FORMULA 103.3  
NOTICIERO: LOPEZ DORIGA  
FECHA: 02/MARZO/2021

### **Me están informando en Pemex que Fitch le dejará de prestar sus servicios**

JOAQUIN LOPEZ DORIGA: Pues me están informando en Pemex que sí, que sí es auténtico que a partir del 4 de marzo de 2021 Fitch Ratings, la empresa calificadora, dejará de prestar sus servicios de calificación de valores a Pemex tanto a nivel local como global, dando por terminado el contrato de calificación vigente entre Pemex y Fitch México. Punto final. Es el informe a la Bolsa Mexicana de Valores.